
Mehr brauchen wir nicht

Ich schalte meine Geräte 
nicht nur auf Standby 
sondern ganz aus.

Mit meiner 
Steckerleiste 
bringe ich 
unsere Stadt 
ans Energie-
sparziel.




